

Cuba pleure la mort du grand musicien Adalberto Álvarez



La Havane, 1er sept. (RHC)- Adalberto Alvarez, célèbre musicien cubain, est décédé ce mercredi à La Havane de suites du Covid-19.

Depuis Twitter, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé ses sincères condoléances aux proches, aux amis et au peuple cubain.

Le président a souligné que sa musique et sa défense totale du « Son » resteront à jamais.

«La culture est en deuil» a-t-il écrit.

De son côté, le ministre cubain de la culture, Alpidio Alonso, a déploré le décès de «cette gloire de la musique et de la culture cubaines et il a reconnu que «son œuvre immense, semée dans le cœur et la mémoire de notre peuple, perdurera».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/268809-cuba-pleure-la-mort-du-grand-musicien-adalberto-alvarez>



Radio Habana Cuba